

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第51号
令和2年師走23日(水)

元気な顔で登校を～良い冬休みにしよう～

ご多用の、また、寒い中個人懇談にお越しいただき、誠にありがとうございました。短い時間ではございましたが、懇談をもてたことに対して、感謝を申し上げます。

さて、コロナ禍の中、冬休みに入ります。いつもとは少し違う冬休みになるかもしれません。何にしても、子どもたちがお家で過ごす時間は、心身ともにリラックスできる大切な時間だと思います。1月7日に元気な姿で登校できますよう、ご協力をお願いいたします。

最後の日は、私の方から次のような話をさせていただきました。

今年もあと何日あるか知っていますか。今日を入れると9日です。校長先生は、1年が経つのがとっても早く感じます。みんなはどうですか。特に12月は早いですね。12月のことをこう呼びます「師走」6年生で読める人いるかな。意味が分かる人はいますか。この意味は「師」は先生、お坊さんを指すときもあります。「先生や、お坊さんも走るくらいに世の中全体が忙しい時です」という意味です。

さて、この冬休みに心がけてほしいことが三つあります。

一つ目は、交通事故に気を付けることです。運転手さんも急いでいるかもしれません。とまる・みる・まつを絶対に守り、命を大切にしてください。

二つ目は、みんな忙しいので、お手伝いをしましょう。家でご飯を食べた後に、自分のお茶碗を洗っている人？お茶碗を流しに運んでいる人？みんなは給食で自分の食器を片づけますよね。家でも自分の使ったお茶碗を片づけるところからお手伝いを始めましょう。できれば、その他で、お家の人のためになるお手伝いをしましょう。

三つ目は、お正月は、家族がそろっていることが多いです。そんなとき、自分だけでゲームをしているのではなく、家族みんなで遊んでほしいと思います。どんな遊びができるでしょうか。トランプ、ウノ、百人一首などいろいろ考えてみましょう。

では、また1月7日に元気な顔で登校してきてください。よいお年をお迎えください。

おめでとう！

(アイウエオ順)

第19回小中学生法人会税金クイズ当選者

4等 5年 F. M 法人会長賞 6年 K. R

学校賞もいただきましたので、報告をします。

読破賞

100冊 1年 K. M H. Y Y. H

5000ページ 3年 I. M 4年 Y. Y

8000ページ 5年 H. K 6年 H. I

令和3年度愛鳥週間用ポスター原画コンクール

優秀作品 2年 K. I 令和3年1月30日(土)～2月14日(日)まで愛知県
県弥富野鳥園の第2会議室において展示されます。(毎週月曜日閉園)

テックスビジョン2020ミカフ「こんな繊維があったらいいアイデア募集」

入選 5年 S. M Y. R

第54回教育論文

佳作 石原 佳奈 【論文テーマ】 伝え合い、自ら考える国語の授業

一小1・国語科『お話を読んで、手紙を書こう～スイミー～』の実践を通して一
県で22名入賞。その中で東三河は、石原先生がただ一人の入賞でした。頑張りました！